
  
Acta nº 16. 13 de julio de 2022 

 

Miembros del Consejo de ICCAEx participantes en la sesión ordinaria:  

 

1. Manuel A. Aguilar Espinosa 
2. Santos Bravo Yuste 
3. José Carlos Corchado Martín-Romo 
4. Joaquín Espinosa García 
5. Ramón Gallardo Caballero 
6. Antonio García Manso 
7. Carlos J. García Orellana 
8. Vicente Garzó Puertos 
9. Horacio M. González Velasco 
10. Antonio Gordillo Guerrero 

11. Mª Elena Martín Navarro 
12. J. José Meléndez Martínez 
13. Carmen Minuesa Abril 
14. Manuel Molina Fernández 
15. Manuel Mota Medina 
16. Inés M. del Puerto García 
17. Juan Jesús Ruiz Lorenzo 
18. Mª Luz Sánchez Mendoza 
19. Emilio José Vega Rodríguez 

 

 
Consejo del ICCAEx 

A las 11.30 horas del miércoles 13 de julio de 2022, se reúne en sesión ordinaria y por 
videoconferencia el Consejo del ICCAEx. Se disculpan por no poder asistir D. Enrique 
Abad Jarillo, D. José M. Montanero Fernández y D. Andrés Santos Reyes 
 
El orden del día es el siguiente:  
 

1. Aprobación del acta nº 15 de la reunión del 20 de diciembre de 2021. Dicha 
acta se puede consultar en la página web del ICCAEx 
 http://www.eweb.unex.es/eweb/iccaex/?Consejo___Actas 

2. Informe del Director 
3. Asuntos de trámite 
4. Ruegos y preguntas 

 
 
1. Aprobación del acta nº 15 de la reunión del 20 de diciembre de 2021 
 
Se aprueba el acta por asentimiento. 
 
 
 
 

http://www.eweb.unex.es/eweb/iccaex/?Consejo___Actas


  
 

2. Informe del director 

El Director da la bienvenida al Instituto a Dña. Carmen Minuesa e informa de la baja 
oficial de Dña. Aurora Muñoz Losa.  

A continuación, hace un breve resumen de la memoria anual del ICCAEX 
correspondiente al año 2021. 

Se informa de la solicitud de apoyo por parte de la fundación Computación y Tecnologías 
Avanzadas de Extremadura (COMPUTAEX) al proyecto Quantum Spain para la 
construcción del primer supercomputador cuántico en Cáceres. El Instituto ha enviado 
una carta de apoyo a dicho proyecto. 

Por último, el Director informa a los miembros del Consejo de las gestiones que se 
vienen realizando para la generación de infografías para el ICCAEX al objeto de 
colocarlas en los tres módulos correspondientes al Instituto en el edificio de los 
Institutos Universitarios de Investigación de la Universidad de Extremadura. Así mismo 
se sigue contemplando la idea de instalar un panel con el logotipo del Instituto para 
hacer visible su ubicación en dicho edificio. 

 

3. Asuntos de trámite 

No existen asuntos de trámite. 

 

4. Ruegos y preguntas 

El Dr. Vicente Garzó insta a continuar e incentivar la realización de seminarios al tratarse 
de la mejor manera para mantener la conexión entre las diferentes áreas de un Instituto 
tan interdisciplinar como es el ICCAEX. Añade que los estudiantes de doctorado o a los 
miembros más jóvenes del instituto serían los investigadores idóneos para mantener un 
buen ritmo de realización de seminarios a lo largo del año.  
 
Debido a las medidas COVID, los seminarios que se han realizado a lo largo del curso 
21/22 se han impartido fuera de las instalaciones del ICCAEX al no disponer las salas 
disponibles a tal objeto de la ventilación necesaria.  
 
Se propone continuar realizando los seminarios en las instalaciones de la Facultad de 
Ciencias y en modalidad mixta cuando el aula utilizada posea la infraestructura 
necesaria. A este respecto el Dr. Manuel Mota ofrece el aula C3A del edificio Carlos 
Benítez como posible ubicación para los seminarios al disponer ésta de la posibilidad de 
retransmisión mediante videoconferencia.  



  
 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 12:00 horas 

De todo ello doy fe como Secretaria del Consejo de ICCAEx con el visto bueno del 
Director. 
 
 
 
 
 
En Badajoz, a 13 de julio de 2022. 
 
 
 
V.B. EL DIRECTOR                                                 LA SECRETARIA 
 
 
 
Fdo. Juan Jesús Ruiz Lorenzo                             Fdo. Mª Elena Martín Navarro 
 

 

 


